

公共用財産	
本庁舎	5,475
○山内支所	4,129
○北支所	4,766
学校	89,687
○市営住宅	51,882
公民館	10,673
文化会館	9,359
白石体育館	4,660
図書館	3,712
公園建物	2,412
○勤労青年ホーム	1,176
し尿処理センター	1,867
勤労者福祉会館	875
トイレ	488
消防格納庫	633
○市リサイクルセンター	796
山内スポーツセンター	1,306
山内農村改善	1,306
山内武道場	897
山内保健センター	773
山内老人福祉センター(さざんか荘)	504
黒髪の里	576
北方スポーツセンター	1,396
○西体育館	722
東体育館	679
北方保健センター	735
○競輪場	7,486
その他	1,924

市は、学校の体育館(約4800m²)の16コ分の面積を減らさなければならぬので、困難との答弁。しかし、あまり時間がかかるとの議員からの指摘もあり、新体育館は、学校の体育館(約4800m²)の16コ分の面積を減らさなければならぬので、困難との答弁。

赤字なので、一般会計で支えていて、実質この負担も必要。

市の今後の予定として、H30年度に削減

して、H30年度に削減

や統合などの方針を決定し、その後をかけて、

1年をかけて、

2年をかけて、

3年をかけて、

4年をかけて、

5年をかけて、

6年をかけて、

7年をかけて、

8年をかけて、

9年をかけて、

10年をかけて、

11年をかけて、

12年をかけて、

13年をかけて、

14年をかけて、

15年をかけて、

16年をかけて、

17年をかけて、

18年をかけて、

19年をかけて、

20年をかけて、

21年をかけて、

22年をかけて、

23年をかけて、

24年をかけて、

25年をかけて、

26年をかけて、

27年をかけて、

28年をかけて、

29年をかけて、

30年をかけて、

31年をかけて、

32年をかけて、

33年をかけて、

34年をかけて、

35年をかけて、

36年をかけて、

37年をかけて、

38年をかけて、

39年をかけて、

40年をかけて、

41年をかけて、

42年をかけて、

43年をかけて、

44年をかけて、

45年をかけて、

46年をかけて、

47年をかけて、

48年をかけて、

49年をかけて、

50年をかけて、

51年をかけて、

52年をかけて、

53年をかけて、

54年をかけて、

55年をかけて、

56年をかけて、

57年をかけて、

58年をかけて、

59年をかけて、

60年をかけて、

61年をかけて、

62年をかけて、

63年をかけて、

64年をかけて、

65年をかけて、

66年をかけて、

67年をかけて、

68年をかけて、

69年をかけて、

70年をかけて、

71年をかけて、

72年をかけて、

73年をかけて、

74年をかけて、

75年をかけて、

76年をかけて、

77年をかけて、

78年をかけて、

79年をかけて、

80年をかけて、

81年をかけて、

82年をかけて、

83年をかけて、

84年をかけて、

85年をかけて、

86年をかけて、

87年をかけて、

88年をかけて、

89年をかけて、

90年をかけて、

91年をかけて、

92年をかけて、

93年をかけて、

94年をかけて、

95年をかけて、

96年をかけて、

97年をかけて、

98年をかけて、

99年をかけて、

100年をかけて、

101年をかけて、

102年をかけて、

103年をかけて、

104年をかけて、

105年をかけて、

106年をかけて、

107年をかけて、

108年をかけて、

109年をかけて、

110年をかけて、

111年をかけて、

112年をかけて、

113年をかけて、

114年をかけて、

115年をかけて、

116年をかけて、

117年をかけて、

118年をかけて、

119年をかけて、

120年をかけて、

121年をかけて、

122年をかけて、

123年をかけて、

124年をかけて、

125年をかけて、

126年をかけて、

127年をかけて、

128年をかけて、

129年をかけて、

130年をかけて、

131年をかけて、

132年をかけて、

133年をかけて、

134年をかけて、

135年をかけて、

136年をかけて、

137年をかけて、

138年をかけて、

139年をかけて、

140年をかけて、

141年をかけて、

142年をかけて、

143年をかけて、

144年をかけて、

145年をかけて、

146年をかけて、

147年をかけて、

148年をかけて、

149年をかけて、

150年をかけて、

151年をかけて、

152年をかけて、

153年をかけて、

154年をかけて、

155年をかけて、

156年をかけて、

157年をかけて、

158年をかけて、

159年をかけて、

160年をかけて、

161年をかけて、

162年をかけて、

163年をかけて、

164年をかけて、

165年をかけて、

166年をかけて、

167年をかけて、

168年をかけて、

169年をかけて、

170年をかけて、

171年をかけて、

172年をかけて、

173年をかけて、

174年をかけて、

175年をかけて、

176年をかけて、

177年をかけて、

178年をかけて、

179年をかけて、

180年をかけて、

181年をかけて、

182年をかけて、

183年をかけて、

184年をかけて、

185年をかけて、

186年をかけて、

187年を

いよいよ
1億円
国保県一体化
ポイントは市の方針

今30年4月より、市で行う国保が県に移る。しかし、結局、各市町で、かかった分の医療費等が、市に請求されるので、住民の立場としては、あまり、変化はない。期待されていた、事務効率化や、国費の投入も、大きく、保険料に影響をあたえるまではない。

H27年度は、高額ガン治療薬、オプジーオ保険適用等で医療費急増、しかし、薬価が引き下げられ、H28年度は、一般会計の地域福祉基金から、1億円繰り入れて黒字化している。

また、県広域化の時点での累積赤字は、0にする為市費を投入していく、結局は今後、1億円を市費で出すか、保険料を上げるかとの判断になると思う。ただ、福祉基金の残りは約8億円あるので、しばらくは、保険料値上げはないと考える。

観光カンバン復活へ

【景観条例関係】

前市長の方針で、観光看板などの公共看板廃止が打ち出され、各地の武雄温泉歓迎看板や競輪の宣伝看板が廃止撤去された。

その後、唯一設置されたのが、市街地の緑色の案内看板で、区画整理に伴う国のまちづくり交付金で、前市長以前に予算が付いていたからと例外的な型。

今回、この観光看板に表示してあつた、市役所を新市役所の場所に書き替える為の予算が、合併基金(合併特例債の一部を積み立てている)から支出される。

それと、直接関係ないかも知れないが、別に、車が多く、宣伝効果の高い場所に、新に観光看板を設置して行く方針が他議員の質問への部長答弁であった。前市長のネット社会で、看板は景観上不要との方針が実質変更されたと思う。これを機会に素敵な看板を客目線で整備して欲しい。

正式には、日本自治体等連合シンガポール事務所運営協議会だが、H24～H28年まで、任期的職員1名を雇用し、シンガポールに5年間派遣。H29年からは、同職員を一年更新の職員として派遣している。協議会には、加入や脱退もあり現在は、武雄市・泉佐野市・燕三条の地域産業の団体の2市1団体で、年間600万円を出し合っている。

ただ、今議会、費用対効果の観点から、武雄から、出張という型でも良いのでは?との他議員の質問があり、今後は、シンガポール事務所の撤退する検討の方針が示された。

ただ、今議会、費用対効果の観点から、武雄から、出張という型でも良いのでは?との他議員の質問があり、今後は、シンガポール事務所の撤退する検討の方針が示された。

ただ、今議会、費用対効果の観点から、武雄から、出張という型でも良いのでは?との他議員の質問があり、今後は、シンガポール事務所の撤退する検討の方針が示された。

◎9月議会の意見書

武雄温泉駅を南北につなぐ、永松～川良線が、整備されれば、約20年かけた、高架区画整理事業の工事は終了する。そこで、最後の課題が、この永松～川良線の整備部分と現道とのすり付けで、その連結部分が、区画整理の宅内道路(カクカク道)の交差点。

以前議会で、この交差点を改良して、新道完成後は、道なりに本線として、スマートな連結を要望したが、答えは、今の型で問題ないとの答弁だった。しかし、危険性を警察より指摘されて、現在一方、前市長は、県から、看板などの許可の権限委譲を受け、風俗や大型看板など景観規制する方針だったが、それは実現できず、市内すべての看板の料金を取る形となつた。最低限は、やはり紙1枚5円から徴収する事となり、私は、請求のハガキ50円かかれば逆ぎやになり問題点多いし、全体を公平に徴収するのは難しく制度を実体に合わせるべきと言つて来たが、変更されていない。

順を追つて伝えると、まずは、昨年の8月に、議員23名中、自民・公明党系の20人の議員が、武雄市議会防衛議員連盟を結成し、「佐賀空港に、自衛隊のオスプレイ機の受け入れ要請を決議し、山口知事に提出した事があった。

ただ、日頃から、まずは日々騒音や危険・風評被害にあう可能性のある川副町や佐賀市民の判断が先で、比較的に実害のない、武雄市から無責任に賛成・反対を表明すべきでないと言つていた。

また、市民党を目指す、まったくの無所属なので、声がかからなかつたかと思う。

武雄温泉駅を南北につなぐ、永松～川良線が、整備されれば、約20年かけた、高架区画整理事業の工事は終了する。そこで、最後の課題が、この永松～川良線の整備部分と現道とのすり付けで、その連結部分が、区画整理の宅内道路(カクカク道)の交差点。

武雄温泉駅を南北につなぐ、永松～川良線が、整備されれば、約20年かけた、高架区画整理事業の工事は終了する。そこで、最後の課題が、この永松～川良線の整備部分と現道とのすり付けで、その連結部分が、区画整理の宅内道路(カクカク道)の交差点。

なぜ
ない?
杵藤クリンセンター
跡地活用・要望すべき

初めて知った
韓国人のトイレルール

9月議会で棄権した理由

朝日町の杵藤クリーンセンターの解体計画が決り、約3億円で工事に入る。焼却施設は解体し、ゴミピット跡は土を入れ、一体的に整理する。一方、下段の焼却灰を埋めれる最終処分場跡は、現在すでに、新幹線工事の掘削土を、下部に石まじりを東川登のトンネルから、上部は、市役横の良い土を入れて、整地中。また、その搬入、整地費は、新幹線の鉄道運輸機構が負担していく。相当の費用削減になつているとの事。改めて、杵藤広域圏だけなく、武雄市も新幹線の残土活用をしてほしい。

一方、今回言いたいのは、跡地を、ただの空地にせず、武雄市民に役立つグランドなどの整備を広域圏に要望すべきと提案したが、市はしないとの答弁だったが、再考を望む事。

また、観光トイレの和式のみの所は一部洋式化もかるとの答え。一方、今、韓国人に限らず、武雄に金を落すしかけが不足していることも確かに意見。金を使いたるところのトイレに説明書きを設置している。

H28年まで、ゴミ処理をしていた朝日町の杵藤クリーンセンターの解体計画が決り、約3億円で工事に入る。焼却施設は解体し、ゴミピット跡は土を入れ、一体的に整理する。一方、下段の焼却灰を埋めれる最終処分場跡は、現在すでに、新幹線工事の掘削土を、下部に石まじりを東川登のトンネルから、上部は、市役横の良い土を入れて、整地中。また、その搬入、整地費は、新幹線の鉄道運輸機構が負担していく。相当の費用削減になつているとの事。改めて、杵藤広域圏だけなく、武雄市も新幹線の残土活用をしてほしい。

新庁舎イス・机・椅子購入の議案採決・退席棄権の理由

新庁舎のイス・机・ロッカー・会議テーブルなど、4つに分けた入札契約の承認案件があつた。通常ではない、合計約1億5千万円と備品購入にしては高額額特に驚いたのが、これまで、まったく納入実績のない、会社が1案件で落札していた。調べると、武雄市は、市内在住で指名願いを出せば、だれでも、参加できるルール。今回、市内9社での入札で3社は全入札辞退。

市内で、おなじみの、家具屋さんなどが、参加してなかつたので理由を調べると、市がメーカーを指定するので、入札参加できなき様な話。そこで、担当者にたずねたところ、ウチダ・クロガネ・オカムラを指定したとの話しかしその選定理由が、私から見れば合理性を欠いている。より多くの参加が出来るように、今後の改善の必要性を明確にするため棄権した。

飲み会の世間話で、韓国人観光客が、公衆トイレで、使った紙を流さず、ちらかして、いたずらをしている。それに加えて、金も落さないので、観光に来てもらわなてもいいのか疑問。しかし、知らない間に分つた員を一年更新の職員として派遣している。協議会には、加入や脱退もあり現在は、武雄市・泉佐野市・燕三条の地域産業の団体の2市1団体で、年間600万円を出し合っている。

議員会派一覧表	
会派名	構成 ◎：会派代表者
政策研究クラブ	◎ 吉川 里己 猪村利恵子 豊村 貴司
新政策研究クラブ	◎ 山口 等 杉原 豊喜 川原 千秋
政策研究会	◎ 末藤 正幸 上田 雄一
新政策研究会	◎ 牟田 勝浩 山崎 鉄好 古川 盛義

飲み会の世間話で、韓国人観光客が、公衆トイレで、使った紙を流さず、ちらかして、いたずらをしている。それに加えて、金も落さないので、観光に来てもらわなてもいいのか疑問。しかし、知らない間に分つた員を一年更新の職員として派遣している。協議会には、加入や脱退もあり現在は、武雄市・泉佐野市・燕三条の地域産業の団体の2市1団体で、年間600万円を出し合っている。